

Ressort: Lokales

## Erdbeben im Rhein-Main-Gebiet schwächer als zunächst vermutet

Frankfurt, 17.05.2014, 19:30 Uhr

**GDN** - Das Erdbeben, das am Samstagabend um 18:46 Uhr in Teilen von Hessen, Rheinland-Pfalz, Bayern und Baden-Württemberg zu spüren war, war offenbar schwächer als zunächst vermutet. Das Geoforschungszentrum Potsdam stufte die Stärke von zunächst 4,7 nach und nach auf 3,6 herab.

Das Beben war unter anderem in Frankfurt, Mainz, Wiesbaden und Mannheim deutlich zu spüren gewesen, das Epizentrum lag im Süden von Darmstadt, nach ersten Angaben in einer Tiefe von 10 Kilometern. Berichte über größere Schäden gab es zunächst nicht. Zeugen berichteten aber davon, dass in Wohnungen einzelne Gegenstände heruntergefallen seien.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-34734/erdbeben-im-rhein-main-gebiet-schwaecher-als-zunaechst-vermutet.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619